

# 感想文

平成24年8月24日

(愛知建協)実業高校安全衛生教育

愛知県立愛知工業高等学校

今回のサマースクールで来たここ富士教育センターは静岡県の標高900mの所にあり晴れていればとこも美しい富士山が見え、夜になれば満天の星空が見えるとこも美しい所でした。

今回、僕は富士教育センターに小型移動式クレーンの資格を取りに来ました。ここでは毎朝ラジオ体操とあいさつ訓練があります。僕は毎回眠く乙ラジオ体操では声があまり出ずラジオ体操が終わりあいさつ訓練が始まり徐々に僕は声が始めのあいさつ訓練が終わりころには大きい声が出てきます。それから終わると実技と講習にわかれます。実技では小型移動式クレーンの操作をせります。初めは点検など操作に入る前のことと何度も繰り返

しやり初日を終え乙次の日からは操作に入りました。初め乙クレーンのレバーをさわった時はどこも興奮しめちゃくちゃ失敗しました。だんだんとクレーンの操作にも慣れ乙い圭つにテスト当日になりました。僕は地切りなど少し間違え乙しまり惜くも85点乙合格。次に講習乙す。講習乙は基本先生の話乙を聞いてテキストに線を引きホワイトボードに書きたりそれを写す作業乙す。基本的に実技が午前な乙講習は午後のまうに交互乙午後が講習

の時は午前の疲れが残乙乙少しとよと乙乙しま。左目がありました。けど頑張乙自己志向乙せ乙授業を受ける乙が出来きました。乙乙テス乙前日、あまりの問題の多さに驚乙夜遅くまで勉強乙ました。テスト当日、決結果は合格乙資格を取得する乙が出来ました。

最後に今回のサマースクールに協力乙くれた乙。大愛知建協のみなさん、富士教育センタ乙のみなさん本当にありがとうございました。